### FCV-Moanda-Mounana 15

### Franceville/Fin de l'enquête gabonaise sur la pauvreté (phase II)...

# Plus de 1 700 ménages visités par les enquêteurs



Le superviseur provincial, Serge Maganga (micro) présentant les résultats de l'enquête...



... aux responsables locaux d'administrations.

N.O.

Franceville/Gabon

**DÉBUTÉE** le 15 juillet 2017 dans la province du Haut-Ogooué, la deuxième Enquête gabonaise pour le suivi et l'évaluation de la pauvreté (EGEPII), organisée par la direction générale des Statistiques du ministère de l'Economie, a connu son épilogue, le 15 décembre dernier. A cet effet, le superviseur provincial de l'enquête, Serge Maganga, au nom de sa hiérarchie, a fait le compterendu des travaux au cours d'une cérémonie de clôture, il y a une semaine, à l'Hôtel de ville de Franceville; En présence du gou-Jacques-Denis verneur Tsanga, des maires et des directeurs provinciaux.

Il ressort de cette opération que 1764 ménages ont été visités dans le Haut-Ogooué. Cinq équipes ont sillonné, durant cinq mois, l'ensemble des onze départements, des douze communes ainsi que les districts et les cantons de la province. Mais en dehors des ménages, les infra-structures hospitalières (hôpitaux, cliniques, dispensaires, etc.), les établissements scolaires, ainsi que les marchés ont été passés au peigne fin par les enquêteurs, en vue de fournir au gouvernement, aux partenaires au développement, chercheurs, universitaires et à tout le public, le nouveau profil de pauvreté au Gabon.

Cependant, avant d'y parvenir, les résultats ainsi obtenus après enquête vont préalablement être traités et analysés par les experts du ministère de l'Economie, de la Prospective et de la Programmation du développement durable.

La deuxième Enquête gabonaise pour le suivi et l'évaluation de la pauvreté (après celle de 2003) au-



Les enquêteurs ont sillonné tous les départements de la province.

près des ménages, se pose en instrument destiné à quantifier le phénomène de la pauvreté. C'est aussi un moyen de suivre l'impact des différentes mepolitiques ou sures entreprises par les gouvernants au cours d'une période donnée. Elle vise donc à évaluer les progrès accomplis par le Gabon en matière de réduction de la pauvreté, qui passe par l'amélioration des conditions de vie des ménages. Elle est réalisée dans le cadre de l'assistance de la Banque mondiale au programme national de développement de la statistique au Gabon.

Satisfaits du bon déroulement de l'enquête, durant les cinq mois d'intenses activités, sans incident, son superviseur provincial et le gouverneur du Haut-Ogooué ont tenu à exprimer leur reconnaissance au peuple altogovéen pour la collaboration, l'appui multiforme, l'encadrement et la sécurité apportés aux enquêteurs.

« Les activités de collecte se sont bien déroulées dans la province. l'invite les populations à continuer dans cet esprit de coopération, pour mieux encadrer et sécuriser les autres opérations à venir. Merci aux chefs de quartiers, de villages, aux ménages qui ont bien coopéré pour la réussite de cette enquête dans la province », a déclaré Jacques Denis Tsanga.

Par ailleurs, les résultats de cette enquête devront fournir spécifiquement des indicateurs sur les groupes de ménages vulnérables, susceptibles de bénéficier des politiques et programmes de lutte contre la pauvreté, sur le bien-être social, le secteur agricole et sur la sécurité alimentaire, sur les produits alimentaires consommés dans les ménages, les prix de base des produits alimentaires ainsi que les infrastructures sectorielles visitées.

### ... et arbre de Noël au deuxième arrondissement

## Fabrice Andjoua Bongo Ondimba en père Noël des meilleurs élèves

Jacob MOUKOUANGUI

Franceville/Gabon

EN sa double qualité de membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) du deuxième arrondissement, et conseiller municipal de Franceville, Fabrice Andjoua Bongo Ondimba a communié, le 25 décembre dernier, jour de Noël, avec plus de 2000 élèves issus des 13 écoles que compte cette partie de la ville. Il s'agit des écoles d'Ombélé, Djamiti, Ondjei, Ongouégné, de l'Amitié sino-gabonaise, Don José, Les petits anges, Oyeri, Saint-Joseph Moukassa, Les graines de génies, Les flamboyants, la Rosette et Les Hibiscus Cla-

Intervenant pour la circonstance de façon laconique, le bienfaiteur a inscrit son action dans le



Fabrice Andjoua Bongo Ondimba offrant un cadeau à une élève.

sens de la politique de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Ce geste était aussi destiné à encourager les enfants à donner le meilleur d'eux-mêmes à l'école, afin qu'ils deviennent l'élite du Gabon de demain, a estimé Fabrice Andjoua Bongo Ondimba.

A ce sujet d'ailleurs, l'élève Thalia Tounda, de la classe de 4e année A, à l'école publique d'Ongouégné, qui a souhaité que cet acte soit pérennisé, a, au nom de ses condisciples, promis de



Le donateur et quelques bénéficiaires, les bras chargés de jouets.

rendre l'ascenseur par le biais d'un travail scolaire efficient.

Sur le plan politique, cette cérémonie a été vivement saluée par les autorités municipales de Franceville, à en juger par l'intervention du 1er maire adjoint, Cha-

banel Mbou. Tout comme sa jeune compatriote auparavant, lui n'a pas, non plus, manqué de prier le membre du bureau politique, de transmettre au président du PDG, Ali Bongo Ondimba, tout le soutien des Pdgistes du deuxième arrondissement.

Signalons que cet arbre de Noël s'est déroulé en présence de plusieurs personnalités, dont le maire de Franceville, Roger Ayouma, et le secrétaire général adjoint 1 du PDG, Cyriaque Mvouranziami.